

Le Venezuela condamne les nouvelles mesures coercitives américaines contre le Nicaragua



Caracas, 10 juin (RHC) Le ministre des Affaires Étrangères Jorge Arreaza a exprimé aujourd'hui le rejet par le Gouvernement vénézuélien des prétentions des Etats-Unis d'imposer des mesures coercitives unilatérales à l'encontre de quatre fonctionnaires de l'Etat nicaraguayen.

'Notre solidarité sans faille avec le peuple nicaraguayen et ses autorités face à cette nouvelle attaque illégale et ingérence de Washington', a écrit le chef de la diplomatie vénézuélienne sur son compte Twitter.

Le gouvernement nicaraguayen a protesté énergiquement contre l'ingérence des États-Unis dans les affaires intérieures du pays en adoptant des mesures coercitives, unilatérales, illégales et arbitraires.

'Nous revendiquons la dignité et la décence nationales, en légitime défense de notre autodétermination, vis-à-vis des États-Unis d'Amérique du Nord et de toute autre entité colonialiste et néocolonialiste, qui, à ce stade de la vie, Ils croient avoir le pouvoir d'asservir et d'humilier notre indépendance, souligne Managua dans un communiqué.

Il ajoute que la nouvelle violation de la souveraineté du Nicaragua confirme les allégations concernant 'les prétentions et actions terroristes et usurpatrices, qui se sont accentuées depuis la tentative de coup d'État de 2018'.

Source prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/260319-le-venezuela-condamne-les-nouvelles-mesures-coercitives-americaaines-contre-le-nicaragua>



Radio Habana Cuba